



学校・家庭・地域をつなぐ

塩浜小 学校だより

令和3年8月30・31日

No.12

学校



家庭

オンラインでつながります・・・

40日間の長い夏休みが終わり、8月30日(月)から、元気な子どもたちが校舎に戻ってくること、塩浜っ子たちの笑顔が見られることを楽しみにしていました。

ところが、8月に入り、全国的に新型コロナウイルス感染症の拡大が急激に進み、四日市市においては、1日の感染者数が100人を超える日もあり、市内小中学校に通う児童生徒たちの中でも、毎日のように感染が確認されています。このような状況の中、三重県では、8月20日より全域に「まん延防止等重点措置」が適用され、さらには8月27日からは緊急事態宣言が発令されるなど、なお一層の感染対策が必要となってきています。

四日市市では、すでにすぐメールで配信されているとおり、「感染拡大をおさえる」「子どもたちの学びを保障する」という観点から、オンライン学習を実施することにしました。詳細につきましては、本日、お配りしました四日市市教育委員会からの文書をご覧ください。

- 今回の措置は、前回の臨時休校とは違い、学校で授業を受けるのと同様、45分間の授業を1日5時間行います。朝の会で、各担任が出席確認をします。欠席される場合は、学校まで連絡をお願いします。
- 本日、期間中の「オンライン学習予定表」を渡しましたのでご確認ください。変更がある場合や内容が未定となっている時間につきましては、前日の帰りの会で連絡をさせていただきます。
- 8:20～8:30の間に接続をしてください。IDとパスワードは、学年によって異なります。ご兄弟姉妹のいるご家庭は、注意してください。
- 毎日健康観察を行い、「健康観察表」に記録し、9月13日(月)に学校へ提出してください。また、規則正しい生活を送り、不要不急の外出は避けてください。
- 期間中、自宅でオンライン学習ができない場合や自宅等で一人で過ごすことに不安がある(1年生～3年生の児童)場合は、学校でオンライン学習を行うことも可能ですが、保護者による送迎を原則とさせていただきます。また、給食はありませんので、弁当の準備をお願いします。
- 今までのウイルスは、子どもには感染しにくいと言われていましたが、最近の変異株(デルタ株等)ウイルスは、子どもにも感染しています。無症状とか症状が軽いということもなく、重症化した事例も報告されています。子ども同士の中で感染が広がるケースも多々あります。「子どもは感染しにくい」という今までの常識は覆されています。大切な子ども(塩浜っ子)の命を守るため、これ以上感染が拡大されないよう、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。

～9月行事の変更について～

- 9月2日(木) 教育実習生実習開始 (おもに2年生を中心に入っていただきます)
- 9月3日(金) PTA役員会議 …中止
- 9月9日(木) 避難訓練…延期 コミュニティ委員会…中止
- 9月10日(金) 委員会活動…延期
- 9月13日(月) 2学期始業式 給食開始 14:00下校
- 9月15日(水) PTA役員及び理事選出アンケート〆切(3・4年生)
PTA立候補用紙〆切(1・2年生)
- 9月25日(土) PTA奉仕作業…中止



四日市市教育委員会より、9月中の学校行事および外部の方々(保護者も含める)に来校していただくことについての指示がありました。9月中のほとんどの行事について、中止および延期をさせていただきます。今後の感染状況により変更になることもあります。

ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

お知らせ

- 9月13日(月)から平常日課で授業が始まる予定です。給食もありますので、給食袋(ナフキン、手洗い用のハンカチ)を用意してください。
- 9月分の給食費については、「給食実施回数×一食当たりの単価(低学年256円・高学年268円)」とし、10月以降の給食費にて調整させていただきます。
- 夏休み中に貸し出しをしました図書の本3冊の返却がまだの人は、なくさないように各ご家庭で保管していただき、9月13日(月)に持ってきてください。
- 「夏休み作品展」につきましては、保護者の皆様に公開させていただくことは難しい状況です。学校が再開されましたら、クラスごとに鑑賞し、お互いの作品から学び合う機会をとりたいて考えています。
- 今年度の「三泗小中科学展」及び「三泗小中社会科展」につきましては、当初、縮小して開催する予定でしたが、文化会館での展示は中止となりました。
- 今年度の三泗小学校音楽会は、昨年度に引き続き、感染状況を鑑み中止となりました。5・6年生の児童の皆さんにとっては、大切な発表の機会でしたのでとても残念ですが、ご理解ください。



PTA奉仕作業について

毎年、PTAの皆様方にお世話になっていますPTA奉仕作業を9月25日(土)に行う予定でしたが、今年度は中止させていただきます。

なお、10月4日(月)～10月8日(金)の放課後を「除草作業ウィーク」とさせていただきます、運動場の草取りを行います。お手伝いいただける方は、16:00～17:00に有志でお越しください。よろしくお願いいたします。